



4 Pièces

106 m²

Réf. 85476670

1 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sue le secteur privilégié de la Californie, au dernier étage d'une résidence de grand standing avec gardien, piscine, vue mer panoramique pour ce magnifique appartement 4 pièces traversant de 106,40 m² comprenant une entrée, un vaste séjour avec terrasse, une cuisine indépendante équipée avec terrasse, 3 chambres, une salle-de-bains, une salles d'eau, un WC + un solarium privatif sur le toit terrasse (52 m²) et véranda de 11 m². Vendu avec un parking couvert + une cave.

Located in the prestigious Californie area, on the top floor of a luxury residence with a concierge, swimming pool, and panoramic sea views, this stunning 4-room apartment of 106.40 m² features: an entrance hall, a spacious living room with a terrace, a separate equipped kitchen with its own terrace, 3 bedrooms, a bathroom, a shower room, and a separate toilet. Additionally, it includes a private rooftop solarium (52 m²) and an 11 m² veranda. Sold with a covered parking space and a cellar.

ALEXANDRE LAGRELLE

39, Avenue des frères Roustan - 06220 GOLFE JUAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

